



Unsere Eisaktion

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

20:54:00 30.07.2021

Ein Eis zum Ende der Sommerferien

Zum Sommer gehört Eis essen und in Roxel natürlich besonders bei Il Gelato. So hat die Flüchtlingshilfe am 25. Juli ins Pfarrheim eingeladen und für mehr als 40 Personen Eisbecher in der Eisdielen bestellt. Trotz Masken und Abstandsregeln haben wir einige fröhliche Stunden gemeinsam verbracht. Wegen des Shutdowns war das Bedürfnis nach Austausch vermutlich groß. Da das Wetter stabil, sonnig und warm sein sollte haben wir die Aktion recht kurzfristig organisiert. Dass alles gut geklappt hat und jeder auch seine bestellten Eissorten bekommen hat, lag vor allem an der flexiblen Handhabung der Eisdielen. Spontan haben die Mitarbeiter dort die Namen auf unserer eingereichten Liste und jeden Becher mit gleichen Nummern versehen und alles auf drei Tablettts gut verpackt, so dass wir die kühle Köstlichkeit ins Pfarrheim transportieren konnten. Verteilt auf das Gelände des Kindergartens und den Pfarrheimgarten konnten wir dann die Erfrischung genießen und miteinander ins Gespräch kommen, während wir uns drinnen nur mit Maske bewegt haben.

Es war eine gelungene Ferienaktion und ein schöner Ersatz für den großen Ausflug, den wir sonst in den Sommerferien anbieten.

<https://www.fluechtlingshilfe-muenster-west.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=224&pdfview=1>